

# PlantaDoce.

Entorno

## El comercio mundial se frena en el tercer trimestre por primera vez en dos años

Exportaciones e importaciones del G20 cayeron un 1,3% y un 1,1%, respectivamente entre julio y septiembre, tras el aminoramiento de la demanda y el enfriamiento de los precios, según datos de la Oede calculados en dólares.

PlantaDoce  
22 nov 2022 - 12:05



El comercio mundial se ralentiza. **Las veinte mayores economías del mundo registraron una caída tanto de exportaciones como de importaciones en el tercer trimestre**, el primer descenso en dos años, según datos de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (Oede) calculados con dólar estadounidense.

En concreto, **las exportaciones del G20 se contrajeron un 1,3%**, mientras que las importaciones lo hicieron un 1,1% tras el aminoramiento de la demanda y debido a que el precio de las materias primas ha retrocedido de su punto máximo, según apunta la organización con sede en París.

# PlantaDoce.

Por regiones, la disminución del precio del petróleo debilitó las exportaciones de mercancías en Norteamérica, aunque Estados Unidos y México anotaron un ligero aumento. En cuanto la **Unión Europea, las exportaciones e importaciones de mercancías se contrajeron un 1,5% y un 0,7%**, respectivamente. En Reino Unido, las exportaciones aumentaron un 0,8%, mientras que las importaciones cayeron de forma brusca hasta un 9,9%.

El comercio siguió débil en Asia oriental, según señala la entidad, a pesar del aumento de las ventas de productos electrónicos y maquinarias. **Las exportaciones cayeron un 0,3% en Japón y un 1% en Corea, pero se recuperaron un 0,7% en China.**

## **En la UE, las exportaciones e importaciones se contrajeron un 1,5% y un 0,7%, respectivamente**

“Es demasiado pronto para sacar conclusiones concretas, pero **esta última evolución del comercio de mercancías del G20 merece un mayor seguimiento**, ya que la economía mundial se enfrenta a múltiples vientos en contra, como el endurecimiento de la política monetaria, el retroceso de los precios de las materias primas y el enfriamiento de la demanda”, declaró el jefe de estadística de la Ocede, Paul Schreyer.

En cuanto al intercambio de servicios, se ralentizó aún más en el tercer trimestre de 2022. La organización estima que **el crecimiento de las exportaciones se ha estabilizado, con un alza del 0,3% y que las importaciones lo han hecho un 1,7%**. La cifra se distancia de las tasas más altas registradas en el segundo trimestre de 2022 debido a la caída de los costes del transporte.

Al igual que en el caso de las mercancías, el crecimiento del comercio de servicios, se ralentizó notablemente en Norteamérica. En Europa, el comercio de servicios anotó caídas en las exportaciones y aumentos en las importaciones. En China, las exportaciones de servicios repuntaron con fuerza, impulsadas por el aumento de las ventas de servicios empresariales, informáticos y de propiedad intelectual, mientras que las importaciones disminuyeron un 0,4%.